



HÔTEL
CŒUR MARIN
LES SABLES-D'OLONNES

★★★★

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CŒUR MARIN

L'ÉMOTION DES VACANCES



Cœur Marin, c'est un souffle d'océan.
Un lieu où l'on retrouve cette candeur simple et joyeuse
qui nourrit les plus beaux souvenirs de vacances.

Un hôtel décontracté et raffiné, attentif et profondément
humain, où l'on se laisse guider par le rythme des jours
pour repartir le cœur léger et l'esprit ressourcé.

À quelques mètres de la Grande Plage et face au Centre des Congrès, l'ancien Kyriad Prestige se réinvente et devient Cœur Marin, un hôtel 4**** où l'âme de l'océan rencontre la douceur du bord de mer. Avec ses 42 chambres côté mer ou côté port, son rooftop tourné vers l'Atlantique, ses espaces dédiés aux séminaires et son bar chaleureux, Cœur Marin s'apprête à devenir une nouvelle adresse incontournable aux Sables-d'Olonne.

Ouverture | mai 2026



UNE RENAISSANCE SOLAIRE ET IODÉE

Cœur Marin fait ressentir une atmosphère de quiétude et de douceur à travers l'ensemble de l'hôtel. Chaque espace, des chambres aux lieux communs, est pensé comme un refuge de sérénité et d'énergie iodée. Une palette de couleurs apaisantes et vivantes : sable, bleu tonique, bois naturel et blanc lumineux, se déploie harmonieusement. Courbes organiques, matières naturelles, rayures balnéaires et ondulations marines composent un décor où chaque détail évoque le rythme des vagues et l'évasion propre à la vie en bord de mer.

DES ESPACES POUR SE RETROUVER, TRAVAILLER, RESPIRER

Au cœur de l'hôtel, un lobby hybride et chaleureux accompagne tous les instants de la journée : un café avant la plage, un moment inspirant en équipe, une pause tranquille après le tumulte des vagues. Cœur Marin propose également des espaces séminaires modernes, conçus pour accueillir réunions créatives et événements professionnels dans un cadre lumineux et ressourçant. Les voyageurs et habitants pourront aussi profiter du bar de l'hôtel, pensé comme un cocon balnéaire où l'on se retrouve naturellement pour savourer un apéritif iodé ou un verre au retour de la plage.

UN ROOFTOP TOURNÉ VERS L'ATLANTIQUE

Point d'orgue de l'expérience, le rooftop de Cœur Marin offre un panorama privilégié sur l'océan. Un lieu suspendu, idéal pour admirer les couchers de soleil, respirer l'air marin ou imaginer des événements sur mesure baignés de lumière.

UN LIEU PORTÉ PAR MADEHO, SIGNÉ WUNDER

Acteur reconnu de la gestion d'hôtels lifestyle et haut de gamme, MADEHO porte la vision contemporaine et humaine de l'hospitalité qui a guidé l'ensemble du projet Cœur Marin. Aux côtés des propriétaires, le groupe impulse la direction, le concept et l'esprit du lieu.

Pour donner forme à cette ambition, WUNDER, agence de design et d'architecture, signe l'ensemble du projet d'architecture intérieure et l'identité visuelle. Elle imagine un lieu vibrant, solaire et sensible, un hôtel empreint d'émotion et de légèreté, en harmonie avec l'âme des Sables-d'Olonne.

